

## FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sabine Thiele

Dr. Tanja Boga, Ruth Gehling, Prof. Wolf-Dieter Groß,  
Martha Hipp, Dr. Svenja Jarchow, Dr. Florian Oczipka,  
Sabine Thiele, Richard Weiss

E-Mail: [ba3@gruene-muenchen.de](mailto:ba3@gruene-muenchen.de)  
Internet: [www.gruene-maxvorstadt.de](http://www.gruene-maxvorstadt.de)



München, den 18.03.2019

Antrag für die BA-Sitzung am 2. April 2019

### **Neureuther Platz – trostloses Straßenbegleitgrün in Öffentliches Grün umwidmen**

**Der BA Maxvorstadt fordert die Landeshauptstadt München auf, die Grünfläche zwischen Neureuther Straße, Barer Straße und Nordendstraße vom Straßenbegleitgrün in Öffentliches Grün umzuwidmen**

#### **Begründung:**

Es handelt sich bei der Fläche um eine kleine Dreiecksfläche, die derzeit als Straßenbegleitgrün eingestuft ist. Eine Funktion für den Straßenverkehr, also dass sie für Fahrbahn und Gehwege gebraucht würde, besteht hier nicht. Es ist ein übrig gebliebener Grünspliz, der einen trostlosen Eindruck macht und nach der Öffnung der umgebenden Hecke als Hundeklo genutzt wird. Die Einstufung und Zuordnung als Straßenbestandteil wird hier als nicht zutreffend angesehen.

In der Maxvorstadt gibt es wenig öffentliche Räume und grüne Freiflächen. Deswegen ist dieser Platz für die Anwohner\*innen besonders wichtig und als Öffentliche Grünfläche umzuwidmen, damit auf der wohnortnahen Fläche Aufenthalts- und Begegnungsraum geschaffen werden kann. Gerade in der Maxvorstadt, in der ständig Hinterhöfe bebaut, Tiefgaragen errichtet und massiv nachverdichtet wird, sind die kleinen Oasen für eine nachhaltige Lebensqualität wichtig.

Die Stadt legt momentan ein Programm auf und investiert derzeit mehrere Millionen Euro um trostlose Plätze „aufzuhübschen“. In dieses Programm sollte auch die o.g. trostlose Grünfläche einbezogen werden.

Es wird gebeten den Antrag baldmöglichst zu beantworten, damit eine Platzgestaltung in Angriff genommen werden kann.

Außerdem wird gebeten, wie beim Ortstermin am 28.02.2019 besprochen, bereits jetzt den Abbau der Telekomsäule voran zu bringen und den Plastikkasten, in dem Kleider gelagert sind, zu beseitigen.

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
Ruth Gehling  
Martha Hipp